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本报讯 为持续推进以案促改制
度化、常态化向纵深发展，促进全行转
作风、建制度、优管理、强监督，9月12
日，叶县农商银行组织召开集中以案
促改暨警示教育会议。平顶山市农信
办电子银行部负责人乔伟宾莅临指
导，叶县农商银行党委班子成员，各部
门、支行中层干部 100 余人参加。会
议由该行党委副书记、行长娄国奇主
持。

叶县农商银行党委书记、董事长
黄朔强调，以案促改工作是深入贯彻
党中央、省纪委、省联社和市农信办重
要指示精神的具体要求，是各级党组
织主体责任的重要组成部分，全行干
部员工一是要提高思想，充分认识以
案促改工作的重要性和必要性，扎实
开展这项工作；二是要认清形势，深刻
吸取经验教训，切实提升政治站位；三
是要聚焦重点，在正视存在的问题上
找差距；四是要深刻反思，压实以案促
改主体责任。把整改工作与警示教育
常态化、制度化相结合，与重点工作相
结合，把以案促改成果转化为推进全
面从严治党、促进该行高质量发展的
强大动力。

会上，该行纪委书记、监事长夏进
伟宣读了《叶县农商银行集中以案促
改工作方案》《叶县农商银行关于成
立以案促改工作专班的通知》，带领
大家深入对照剖析了近年来辖内查
办的几起典型案例，使警示教育真正
传达到位、触动人心。同时要求各单
位负责人对该行部署的以案促改工
作做到压实责任、及时传达、认真学
习、扎实开展；针对查摆出的问题，要
制定整改措施，建立整改台账，逐项
推进整改，突出实效性。最后，还针
对省联社巡察工作向参会人员进行
了再要求、再部署。

信贷管理部负责人代表业务条线
对以案促改工作作了表态发言。

据介绍，通过这次集中以案促改
和警示教育，叶县农商银行将着力持
续强化权力监督制约，努力营造出风
清气正的工作氛围，为该行持续健康
发展提供坚强保障。

（刘洋）

以案为鉴 警钟长鸣

叶县农商银行召开
集中以案促改
暨警示教育会议

本报讯 笔者从人行平顶山
市中心支行获悉，今年以来，该
行团委认真落实总行关于创建

“让党放心 让人民群众满意的
模范机关”部署，紧紧围绕“贯
彻落实稳健货币政策、金融支
持稳企业保就业、守牢辖区金
融安全底线”主责主业，引领青
年多措并举创建模范机关。

在锤炼政治品格上作表
率。该行坚持通过团委引领带
动学、集中研讨交流学、青年团
员主动学等方式，提升青年学
习积极性和主动性。创建模范
机关试点工作以来，该行共开
展集中研讨交流6次，各团支部
及7个青年理论学习小组共组
织学习 21 次，开展团建联学活
动2次，形成“不忘初心跟党走”

材料汇编 1 册。在疫情防控期
间，引导青年业务骨干在支付
结算、国库、货币发行、外汇、征
信管理等条线担当作为，做好

“24 小时暖心服务”，自觉把思
想和行动统一到党中央决策部
署上来。累计拨付防疫资金
8685万元、确保支付系统7×24
小时安全运行，调拨新券17.2亿
元，累计办理急难业务40余项。

在增强斗争本领上作表
率。该行坚持将团的建设与青
年业务工作同谋划、同部署、同
落实、同检查，建立监督“一本
账”，将青年建设和业务工作任
务目标“清单化”，切实增强落
实重大决策部署的执行力。从
政治高度认识金融支持常态化
疫情防控和经济社会发展工

作，推动稳企业保就业政策“往
实走”“定向走”“往深走”。目
前，该行已向辖内符合条件的
金融机构发放专业额度再贷款
4.8 亿元，办理再贴现 3 亿元。
聚焦减费让利和弹性还款，着
力打破贷款利率隐形下限。1-6
月，全市企业贷款加权平均利
率为6.17%，较年初下降98个基
点。

在提升专业素养上作表
率。该行团委为青年团员成长
成才创造条件、搭建平台。依
托“青年融入成长成才积分计
划”“名师带高徒活动”“青年课
题研究小组”等平台，团员青年
获得更多展现自我、提升自我
的机会，团支部的向心力、凝聚
力不断增强。建强团小组微阵

地，以科室为单位深化“团小
组+业务科室”一体联动，严格
落实“一岗双责”。组建7个青
年学习小组，每组确定1名召集
人，行领导任导师，针对普惠金
融、小微企业金融服务、稳企业
保就业、高风险金融机构化解
等重点领域细分为21个专业方
向开展研学，每季度形成学习
成果汇编、开展1次学习交流汇
报，切实推进理论和业务融
合。与基层一线部门、各县支
行开展联学，积极申报“青年课
题”“河南省金融协会”等重点
研究课题5个。积极开展志愿
帮扶、金融知识近贫困村等活
动，在实践中推动青年建设提质
增效。

（宋晓晓）

做到“三个表率”争创“模范机关”
人行平顶山市中心支行引导青年员工助力“模范机关”创建

本报讯 9月14日，知悉我市
金融系统首例造血干细胞捐献者、
卫东农商银行职工郭永耀已回到
家中休养，市农信办党组书记徐峰
第一时间带领有关部门负责人赶
往其家中慰问，卫东农商银行党委
班子成员等参加了慰问。

一走进郭永耀家中，徐峰就关
切地询问：“捐献后身体恢复得怎
么样？”看到郭永耀精神状态较好，
徐峰嘱咐他近一段时间要多注意
休息，调理好身体。徐峰与郭永耀
促膝交谈，详细了解了捐献过程、

工作及家庭生活情况。并叮嘱卫
东农商银行负责人要在生活和工
作上多给予他关心照顾。

交谈中，徐峰对郭永耀无私
捐献造血干细胞挽救一名急性白
血病患者的善举给予高度评价，
他指出，郭永耀同志无私奉献的
大爱行为体现了中华民族的传统
美德，表现出了勇于奉献的高尚
情操，用实际行动弘扬了人道、博
爱、奉献精神，是全市农信系统的
光荣和骄傲，值得大家学习和大
力宣传，让大爱精神互相传递，为

全社会增添正能量。
面对肯定和鼓励，郭永耀表

示，自己目前身体恢复得很好，
今后将以此为契机，充分发挥党
员先锋模范作用，继续积极参与
捐献事业，继续做好本职工作，为
弘扬爱心精神、助力农信事业发
展壮大贡献自身力量。

据悉，郭永耀是我市金融系
统首例、我市第49例造血干细胞
捐献者，填补了我市金融系统造
血干细胞捐献“零”的空白。郭永
耀于2006年5月加入中国造血

干细胞捐献者资料库河南省分
库，自2004年至2019年底累计捐
献全血28次共计11200毫升，他
本人先后荣获全国无偿献血奉献
奖金奖、银奖。今年6月份，他与
一名异地患者配型成功，他义无
反顾地决定为一名素不相识的
白血病患者捐献造血干细胞。9
月9日，郭永耀在河南省人民医
院成功捐献出饱含“生命种子”
的造血干细胞悬浮液243毫升，
用自己的真心和真情挽救了他
人的生命。 （解夏果 马腾飞）

我市金融系统首例造血干细胞捐献者郭永耀回平

市农信办负责人上门慰问

据新华社北京9月15日电（记者李
延霞）记者从中国银保监会获悉，为维
护银行保险消费者合法权益，银保监会
通过开展侵害消费者权益乱象整治、专
项检查、投诉核查等，2019年度督促银
行保险机构清退、赔付消费者40.92亿
元。

银保监会消费者权益保护局局长
郭武平在日前举行的新闻通气会上表
示，银保监会2019年 10月至12月在全
国范围内开展银行保险机构侵害消费
者权益乱象整治，通过对产品设计、销
售、与第三方机构合作、理赔、互联网保
险等多个领域的问题开展排查整治，主
要发现了6个方面的问题，包括银行理
财和信用卡乱象较多、银行与第三方机
构合作问题凸显、信托产品嵌套复杂、
个别消费金融公司息费率过高、保险销
售误导仍是顽疾、部分产品过于复杂使
消费者无法理解等。

银保监会：

2019年督促银行
保险机构清退赔付
消费者40.92亿元

新华联社的工作人员在向市民宣传相关银行卡业务。本报记者 姜涛 摄

□记者 丁进阳

本报讯“我想买二手房，手
里没那么多现金，可以贷款吗？”

“现在住的房子贷款没还完，想
换个大点的房子，可以继续用公
积金贷款吗？”秋季房展会上，我
市多家银行也参与其中，为买房
需要贷款的群众提供了便捷的
咨询服务。

9月12日上午，记者在房展
会现场看到，参与本次房展会的
银行有中信银行、广发银行、中
原银行、平顶山银行、中国建设
银行、中国工商银行、中国农业
银行、中国邮政储蓄银行、新华
联社等。

在平顶山银行展台前，工
作人员徐女士告诉记者，前来咨
询业务的以老人居多。大多是
咨询存款利息多少，另外就是咨
询是否有礼品赠送。“我们准备
了装米桶和购物袋，已经送出了
大部分。”徐女士指了指地上放
的礼品说。

“我想买二手房，手里没那
么多现金，可以先把钱贷出来
吗？”在新华区农村信用合作联
社展台前，一位中年男子咨
询道。工作人员回答说：“当然
可以，但必须通过房产中介机
构。只要买卖双方及房产中介

三方到场即可放贷。最多能贷
房款的70%，剩下的30%你得
自己准备。”中年男子告诉记
者，他本来想买新房子，但看了
一圈，觉得还是买便宜一点的
二手房比较适合自己，但买二
手房需要全款付给房主，手里

没那么多资金，所以就来咨询
一下情况。

新华区农村信用合作联
社客户经理王瑞丰告诉记者，
展会间前来咨询买房贷款事
宜的客户接连不断。一般问
的都是能贷多少款？利率是

多少？“我们现在推出一款‘金
燕E贷’，无抵押、无担保、纯信
用、利息低，最高能贷30万元，
这对部分付全款购房而资金
有 少 量 缺 口 的 客 户 挺 合 适
的”。王瑞丰说，不少客户对
这项贷款很有兴趣。

多家银行参加房展会，买房贷款不用愁


